

Bonjour à toutes et à tous,

*« J'ai connu de nombreuses aventures !*

*Fondée en 1137 par le roi Louis VI le Gros et confiée aux moines cisterciens, j'ai bénéficié de dons considérables et je suis devenue un important centre économique et intellectuel.*

*En 1250, le roi Saint Louis édifie ma chapelle, sous le vocable de Sainte-Marie, dans un beau style gothique flamboyant. C'est François Ier qui la fait décorer par un grand artiste italien.*

*J'ai été vendue comme bien national à la Révolution.*

*J'ai été achetée en 1902 par une grande collectionneuse.*

*Aujourd'hui, je suis la propriété de l'Institut de France*

*Qui suis-je ? »*

Vous n'avez pas trouvé? Et vous voulez le savoir ?

Alors...ouvrez les pièces jointes.

Et inscrivez-vous pour en apprendre davantage.

A bientôt,

Corinne et Hélène